

AVIRON A la Bouvet - Guyane Marc Chailan a trouvé le rythme



Au-delà des vacances radio et du sentiment de bien-être véhiculé pas ces sons venus du large, les 16 skippers restant en course accusent leurs 16 jours de mer et cela est bien normal. Nul ne peut être insensible à cette force fascinante et oppressante, à son emprise sur la conscience de chaque instant.

Rameur ardéchois, Marc Chailan n'échappe pas à cet état physique et moral, il a dépassé ce point de non-retour au-delà duquel tout l'être fait corps avec l'océan. Au quart du voyage, la traversée a révélé la peur, l'angoisse, la douleur mais aussi la joie et l'émotion à vif. Marc vit pleinement cette immersion, il a trouvé le rythme, et se sent « pas trop fatigué ». Même si elle l'accable parfois, accompagnée de cet indicible sentiment d'immobilisme, mais il reste lucide, conscient de la route encore à venir. Mis à part une petite douleur au genou et quelques ampoules à un gros orteil, le rameur va bien, il n'a pas « d'escarres aux fesses ». Il relativise ses tracasseries quotidiennes, son manque d'énergie à bord et ces vagues qui ne cessent de le harceler par tribord. Les conditions météo ne

sont pas faciles, les Alizés avec leur vent chaud et leur ciel bleu se font désirer, même si ce 16^e jour les rafales et la houle paraissent moins violents.

Depuis le début de la compétition, il préfère ne pas ramer la nuit et reposer ses muscles. L'aviron n'est pas sa discipline première et son manque d'entraînement (son club d'aviron est loin de chez lui et il a perdu du temps à la construction du bateau) ne lui permet pas de ramer toute la nuit. Il avance moins vite que les autres skippers, mais reste confiant pour la suite de l'épreuve. Qui plus est, la ligne symbolique des 25°W qui marque le dépassement des îles du Cap Vert et le début de l'entrée dans le flux des Alizés est franchie, dans l'attente d'un vent plus chaud qui devrait le porter jusqu'aux côtes de la Guyane sous un ciel dégagé aux alentours du 20 mars.

Michèle VOLLE

Relevé du 13 février

23 au départs, 6 abandons, Marc Chailan 13e.